



ABFSchweiz

Aktionsbündnis freie Schweiz

Grandioser Erfolg: das WHO-Symposium in Zürich-Altstetten vom 20. April 2024

Das «WHO is WHO» der Klardenker kam am Samstag passenderweise zum Thema WHO (Weltgesundheitsorganisation) nach Zürich-Altstetten. So könnte man zusammenfassend sagen. Und wir, die Vertreter des Aktionsbündnisses freie Schweiz, waren mittendrin statt nur dabei.

Mit vier Rednern aus unserem Kernteam auf dem Podium und einem Informationsstand im Vorraum konnten wir unsere gegenwärtige Sicht der Dinge mit Info-Material und Büchern an das engagierte Publikum bringen. Und das erschien in überragend hoher Zahl. Als die erste Rednerin ihren Vortrag begann, reichte die Schlange am Eingang noch immer hinunter bis zur Hotelrezeption. Zusammen mit den Rednern und den Ehrengästen waren es bis zum Mittag um die 800 Teilnehmer.

Und die bekamen wirklich etwas geboten. Man könnte sagen, die erste Garde in Sachen Corona-Aufklärung mit grosser Unterstützung aus Deutschland, denn wir teilen natürlich untereinander unsere Erkenntnisse. So wie es das BAG (Bundesamt für Gesundheit) laut den veröffentlichten Taskforce-Protokollen mit den Nachbarn ja auch getan hat.

Neben Philipp Kruse, Prof. Dr. Konstantin Beck und Dr. Stephan Rietiker traten Prof. Dr. Stefan Hockertz, Heiko Schöning, Prof. Dr. Michael Esfeld und Prof. Dr. Stefan Homburg ans Mikrofon. Unter den Ehrengästen waren Michael

Ballweg, Paul Brandenburg und Weihbischof Marian Eleganti aus Chur. Insofern stand das Symposium von Anbeginn unter einen guten Stern. Dafür danken wir von Herzen.

Ganz besonders bedanken möchten wir uns an dieser Stelle ausdrücklich bei Urs Hans und Verena Brachtel für die hervorragende Organisation und bei allen Rednern für ihre aufschlussreichen Beiträge. Und natürlich beim fantastischen Publikum, das uns einmal mehr motivierte, weiter zur Aufklärung beizutragen. Die Wahrheit kommt immer ans Licht. Diesen Beweis konnten wir alle gemeinsam am Samstag liefern.

In diesem Sinne empfehlen wir jedem, die Rede von Katharina König anzuschauen. Sie ist, so muss man leider sagen, das prominenteste Impfpfopfer in Deutschland.

Der Live-Mitschnitt der Veranstaltung ist hier zu sehen:

<https://youtube.com/live/m8RpncTupAI?si=8m7FmhY2qfw4zGTW>

Sapere aude! Habe Mut, dich deines Verstandes zu bedienen – ein Leitgedanke, den man an verschiedenen Vorträgen des Tages hörte. Wagen wir als Gesellschaft noch mehr. Dann wäre uns allen schon viel geholfen!

Das Redaktionsteam von ABF Schweiz, 21. April 2024